

PROPÓSITO:

Que el estudiante descubra a través del buen ejemplo las conductas a seguir en la construcción de su proyecto de vida.

MOTIVACIÓN:



Buen Ejemplo a seguir

EXPLICACIÓN:

Es uno de los más valiosos instrumentos educativos con el que se cuenta. Es en la casa en donde las personas encuentran su mejor escuela, y es que la familia proporciona a la persona todos los estímulos para su desarrollo y crecimiento. En el seno familiar es donde las personas aprenden a hablar, a comportarse, a relacionarse, a convivir. Las relaciones entre los padres y entre padres e hijos, son pues la principal fuente de aprendizaje. El ejemplo es clave para la formación del ser humano. De nuestros comportamientos saldrán los comportamientos futuros de nuestros hijos. Pero ¿Cómo podemos las personas dar Buen Ejemplo? Dando mayor importancia a los actos que a las palabras; siendo muy pulcros y cuidadosos con los comportamientos; disponiendo de tiempo para compartir entre padres, hijos y la familia; no delegando la educación integral de los hijos al colegio, abuelos o cuidadores; teniendo en cuenta que, en todo momento, alguien nos observa; no perdiendo la paciencia; no perdiendo la cordura.

EJERCICIOS:

1. Cargar la página:

<https://www.guiainfantil.com/articulos/educacion/valores/educar-en-valores-el-ejemplo/>

Responder en su cuaderno:

2. ¿Por qué es tan importante seguir el buen ejemplo?
3. Que consejos se pueden dar, para educar a los niños con el buen ejemplo.
4. ¿Para qué puede servir un mal ejemplo?
4. Realice un dibujo a todo color que ilustre los temas tratados en esta clase.

EVALUACIÓN:

1. Revisión del cuaderno
2. Conexión a las sesiones virtuales
3. Participación en clase virtual.

BIBLIOGRAFÍA:

Educar en Valores. El buen Ejemplo.

<https://www.guiainfantil.com/articulos/educacion/valores/educar-en-valores-el-ejemplo/>



guiainfantil.com

Google Bebés, embarazo, ni

Consejos para educar a nuestros hijos con el ejemplo



El ejemplo **es la base para que el niño adquiera otra serie de valores** como la generosidad, la amabilidad, el respeto, la sinceridad, la tolerancia, la perseverancia... Si los padres no muestran estos valores en su vida diaria, será complicado que los niños puedan desarrollarlos. Es fundamental ser consciente del impacto que tiene nuestro ejemplo en la educación de nuestros hijos.